



En Leioa, a 15 de abril de 2008

Leioan, 2008ko apirilaren 15ean

Estimados/as señores/as:

Con motivo de la Declaración del 2008 como año de las Ciencias de la Tierra por Naciones Unidas, la Cátedra UNESCO sobre Desarrollo Sostenible y Educación Ambiental de la UPV/EHU ha decidido colaborar con la Sección de Geología de la Universidad del País Vasco, que ha diseñado y producido la **exposición "Ciencias de la Tierra en Urdaibai"**.

Adjunto os enviamos algunos posters que sirven de muestra de los contenidos de la misma.

Pensamos que esta exposición es un buen instrumento para conocer y poner en valor el patrimonio geológico que tenemos en nuestro entorno más cercano.

Esta exposición está actualmente en la Facultad de Ciencia y Tecnología de la UPV/EHU y la estamos ofreciendo a diferentes salas que la quieran mostrar.

Para mayor información sobre su contenido y fechas disponibles no dudeis en poneros en contacto con nosotras.

Atentamente,



Arantza Ibabe
Técnico de la Cátedra
Katedraren Teknikoa